



PRÉSENTE

JUS PARABELLUM



TEACH-IN

ORGANISÉ PAR LE COMITÉ
LÉGAL DU RRAAG7

21 AVRIL 2018 AU SPCA ATELIERS/WORKSHOP
2149 RUE MACKAY
9H30 @ 17H00
10:00 : ANTICAPITALISME ET G7
12:00 : DÎNER
13:00 : SALLE 1 STREET MÉDIC
LUNCH FOURNI ! 13:00 : SALLE 2 AUTODÉFENSE JURIQUE
15:00 : CULTURE DE SÉCURITÉ EN MANIF

ATELIER D'AUTODÉFENSE (MUAY THAI) SERA ORGANISÉ. CONFIRMER VOTRE PRÉSENCE

SUIVEZ L'INFO SUR ANTIG7.ORG
RRAG7-LEGAL@ANTIG7.ORG



PRÉSENTE

JUS PARABELLUM



TEACH-IN

ORGANISÉ PAR LE COMITÉ
LÉGAL DU RRAAG7

21 AVRIL 2018 AU SPCA ATELIERS/WORKSHOP
2149 RUE MACKAY
9H30 @ 17H00
10:00 : ANTICAPITALISME ET G7
12:00 : DÎNER
13:00 : SALLE 1 STREET MÉDIC
LUNCH FOURNI ! 13:00 : SALLE 2 AUTODÉFENSE JURIQUE
15:00 : CULTURE DE SÉCURITÉ EN MANIF

ATELIER D'AUTODÉFENSE (MUAY THAI) SERA ORGANISÉ. CONFIRMER VOTRE PRÉSENCE

SUIVEZ L'INFO SUR ANTIG7.ORG
RRAG7-LEGAL@ANTIG7.ORG

La journée d'ateliers aura lieu le samedi 21 avril, de 9h30 à 17h00 au SCPA, 2149 Mackay (près du métro Guy-Concordia). L'horaire prévu est :

9h30 : Ouverture des portes ;

10h00 : Salle 1 : Anticapitalisme et G7 ;

12h00 : Dîner;

13h00 : Salle 1 : Atelier d'introduction pour « street medics »

Salle 2 : Atelier d'introduction à l'autodéfense juridique ;

15h00 : Salle 1 : Atelier de sécurité en manifestation ;

17h00 : Fin.

Un atelier d'autodéfense (Muay Thai) sera organisé. Confirmez votre présence au rrag7-legal@antig7.org

«Jus parabellum» ou, littéralement, «justes, préparez-vous à la guerre». Si on ignore pour le moment les coûts totaux du sommet du G7 des 7-8-9 juin 2018 à La Malbaie, on estime à plus de 300M\$ les coûts liés à la seule sécurité du sommet. Alors qu'on aurait pu supporter nos malheureux services publics, comment peut-on réagir en voyant que tout cet argent sera finalement dépensé en répression et contrôle contre nous ?

Nous ne pouvons qu'espérer que la contestation du sommet se passera bien, que les leaders du G7 n'auront d'autre choix que de nous entendre et prendrons pour une fois au sérieux la présence de l'humanité face aux gains de capitaux colossaux des businessmen et businesswomen qui leur collent aux souliers comme une veille crotte de chien. Mais à voir tout cet argent dépensé dans un arsenal de guerre, d'espionnage de la population, et de propagande pour justifier la répression, ce souhait d'un heureux G7 n'est que voeu pieu. Les leaders du G7 se préparent pour la guerre, il n'y plus de place pour la naïveté, faisons de même.

Le Réseau de résistance anti-G7 (RRAG7) organise donc une journée d'ateliers pour les personnes intéressées à contester le sommet. L'objectif de cette journée est d'informer toute personne intéressée sur ses droits et sur ce qu'elle peut faire pour se protéger. Nous serions heureuses et heureux de pouvoir transmettre les outils de base en vue de faire face à l'État et à ses deux bras droits : la police et le système judiciaire.

Les leaders du G7 nous font la guerre, guerre aux leaders du G7,

Les leaders du G7 nous font la guerre, jus para bellum.

La journée d'ateliers aura lieu le samedi 21 avril, de 9h30 à 17h00 au SCPA, 2149 Mackay (près du métro Guy-Concordia). L'horaire prévu est :

9h30 : Ouverture des portes ;

10h00 : Salle 1 : Anticapitalisme et G7 ;

12h00 : Dîner;

13h00 : Salle 1 : Atelier d'introduction pour « street medics »

Salle 2 : Atelier d'introduction à l'autodéfense juridique ;

15h00 : Salle 1 : Atelier de sécurité en manifestation ;

17h00 : Fin.

Un atelier d'autodéfense (Muay Thai) sera organisé. Confirmez votre présence au rrag7-legal@antig7.org

«Jus parabellum» ou, littéralement, «justes, préparez-vous à la guerre». Si on ignore pour le moment les coûts totaux du sommet du G7 des 7-8-9 juin 2018 à La Malbaie, on estime à plus de 300M\$ les coûts liés à la seule sécurité du sommet. Alors qu'on aurait pu supporter nos malheureux services publics, comment peut-on réagir en voyant que tout cet argent sera finalement dépensé en répression et contrôle contre nous ?

Nous ne pouvons qu'espérer que la contestation du sommet se passera bien, que les leaders du G7 n'auront d'autre choix que de nous entendre et prendrons pour une fois au sérieux la présence de l'humanité face aux gains de capitaux colossaux des businessmen et businesswomen qui leur collent aux souliers comme une veille crotte de chien. Mais à voir tout cet argent dépensé dans un arsenal de guerre, d'espionnage de la population, et de propagande pour justifier la répression, ce souhait d'un heureux G7 n'est que voeu pieu. Les leaders du G7 se préparent pour la guerre, il n'y plus de place pour la naïveté, faisons de même.

Le Réseau de résistance anti-G7 (RRAG7) organise donc une journée d'ateliers pour les personnes intéressées à contester le sommet. L'objectif de cette journée est d'informer toute personne intéressée sur ses droits et sur ce qu'elle peut faire pour se protéger. Nous serions heureuses et heureux de pouvoir transmettre les outils de base en vue de faire face à l'État et à ses deux bras droits : la police et le système judiciaire.

Les leaders du G7 nous font la guerre, guerre aux leaders du G7,

Les leaders du G7 nous font la guerre, jus para bellum.